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 Présents : 

Pour le Bureau des Etudiants (BDE) : 

- Thibaud Duhautbout, Président  

- Olympe Quillet, Vice-présidente en charge du suivi des commissions  et des projets  

- Guillaume Ouattara, Vice-président en charge de la communication  

- Laurie Cazenave, Vice-présidente en charge de la logistique  

- Lauriane Tisserand, Responsable partenariat  

- Mathilde Armani, Secrétaire générale 

Pour le Pôle Artistique et Evènementiel (PAE) : 

- Abil Zia, Responsable  

Pour le  Pôle Vie Du Campus (PVDC) : 

- Lola Lejeune, Responsable 

Pour le Pôle Solidarité Et Citoyenneté (PSEC): 

- Alexandre Potier, Responsable  

Pour le Pôle Technologie et Entreprenariat (PTE) : 

- Oscar Roisin, Responsable  

Dans l’assemblée, 28 personnes étaient présentes. 11 cotisants avaient fait parvenir leur procuration 

avant la lecture de l’ordre du jour.  

 Ordre du jour :  

- Présentation  de la nouvelle équipe ; 

- Point sur les réalisations du dernier semestre et sur le budget ; 

- Présentation du budget prévisionnel mis à jour ; 

- Présentation des projets du semestre. 

 

L’assemblée générale a débuté à 19h09 le mardi 19 Septembre 2017. Elle a réuni 49 voix dont 11 par 

procuration. 
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1. Présentation de la nouvelle équipe 

L’équipe du BDE s’est renouvelée avec les départs en stage de certains membres. Paul Jenny a été 

remplacé par Olympe Quillet au poste de vice-présidente en charge du suivi des commissions et des 

projets. De même, Laurie Cazenave remplace Pierre Turpin en tant que vice-présidente en charge de 

la logistique. Théophile Hondekyn qui occupait le poste de vice-président en charge de la 

communication est remplacé par Guillaume Ouattara. Le poste de secrétaire générale qu’occupait 

Elodie Gratreau est dorénavant tenu par Mathilde Armani. 

De plus, les responsables des pôles ont également changé. Lola Lejeune reste responsable du Pôle 

Vie Du Campus(PVDC). Oscar Roisin est le nouveau responsable du Pôle Technologie et 

Entreprenariat (PTE). Le responsable du Pôle Artistique et Evènementiel (PAE) est  Abil Zia. Pour finir, 

Alexandre Potier est le responsable du Pôle Solidarité Et Citoyenneté (PSEC).  

2. Réalisations du semestre dernier 

Le BDE a organisé la journée des associations (JDA). Le rangement des salles de stockage a été 

entamé et se poursuivra ce semestre. Laurie Cazenave se chargera de commander les boîtes 

nécessaires au rangement. Les nuisances sonores causées par le Pic’asso ont diminué grâce aux 

mesures mises en place (gilet jaune, charte du consommateur, évacuation rapide du rond-point). Le 

BDE a remis en place le calendrier des associations sur le site. Il a également mis à jour la COMDE 

(Convention d’Occupation de la Maison Des Etudiants). 

3. Présentation du Budget 

Le budget correspond au budget prévisionnel annoncé lors de la précédente AG. Le BDE a reversé 

près de 35 000 euros de subventions aux associations. Le nouveau budget (voir pages jointes) a été 

présenté. Il prévoit un investissement pour le rangement des salles de stockage ainsi que pour des 

aménagements pour la salle épi. Il a ensuite été soumis au vote. Avec 3 absentions, 0 vote blanc, 0 

vote contre et 46 votes pour, ce nouveau budget a été accepté par l’Assemblée Générale. 

4. Présentation des projets du semestre 

Les différents projets qui seront mis en place au cours de ce semestre sont les suivants :   

 Réaliser une cérémonie des assos d’or pour récompenser les associations (samedi 2 

décembre à confirmer) ;  

 Organiser une discussion sur la fédération avec des présidents d’association pour faire 

émerger de nouveaux projets, faire remonter les améliorations possibles ;  

 Privatiser une salle du cinéma le Majestic pour projeter le film Star Wars 8. Un étudiant a 

proposé que cette projection soit faite au stade Petit Poisson comme lors de l’intégration 

mais cette proposition semble difficilement applicable en hiver. 

 Organiser la Fête des Partiels. Cette association organise l’ancienne Nuit Fauve. Elle se 

déroulera le 12 Janvier au Tigre. 

 Intervention d’une association extérieure pour une opération de gravage de vélo sur le parvis 

de Benjamin Franklin. Cette opération vise à graver des vélos pour pouvoir les identifier en 
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cas de vol. Il y aura également un atelier de sensibilisation aux dangers en vélo. Cela se 

déroulera le mercredi 20 Septembre. 

 

5. Discussion libre 

 « Serait-il possible d’obtenir une carte chez un grossiste alimentaire au nom du BDE qui pourrait être 

utilisée par différentes associations dont Epi et le Pic’assso ? » 

Cette option a été soulevée lors des dernières réunions du BDE et effectivement, cette idée serait 

intéressante à développer.  

« Serait-il possible d’avoir plus d’espace dans la MDE (agrandissement) ? » 

L’UTC est au centre-ville et il est donc techniquement impossible d’agrandir les bâtiments actuels. 

C’est vrai qu’il y a des problèmes de stockage, c’est aussi pour cela qu’il y a des garages qui servent 

de rangements. Une solution possible serait de louer des garages supplémentaires ou de louer des 

bâtiments. La location de bâtiments supplémentaires conterait cher surtout sur le long terme en 

prenant en compte l’assurance, le loyer et l’entretien. L’avantage de la MDE actuelle est sa 

localisation en plein centre-ville qui regroupe toutes les associations et cela ne serait plus possible 

avec des bâtiments loués.  

« Qu’en est-il de la salle 600 qui devait être modifiée ? » 

Cette salle servira sans doute de salle de stockage pour l’UTC finalement.  

« Quand le Street Park ouvrira-t-il ? » 

Le terrain de sport et le street park doivent dans un premier temps être certifiés par une société 

extérieure. Il faut également définir son cadre d’utilisation et qui en sera responsable. De plus, la 

Direction Générale des Services (DGS) qui définira qui aura la charge de ces installations vient de 

changer de dirigeant, il faut donc attendre que la DGS prenne une décision. 

« Peut-il y avoir des salles de stockage à Pierre Guillaumat (PG) ? » 

Ces bâtiments sont eux aussi occupés et il y aurait toujours le problème de la distance qui sépare PG 

de la MDE. 

« Pourquoi une partie des subventions est directement attribuée à l’association Apprenteam ? »  

Cet argent est fourni par la formation par apprentissage et s’adresse expressément à cette 

association.  

« Pourquoi ne pas investir dans des praticables ? » 

Il s’agit là aussi d’un manque de place.  

 

 


